

# ひまわり

棚倉町立近津小学校

第2学年便り

令和6年6月7日(金) No.11

文責 原 夏音

## お酒ってなあに？

5月31日(金)の学級活動の時間に、養護教諭の吉田真由美先生と一緒に、お酒について学習しました。子どもがお酒を飲んでしまうと、肝臓や腎臓などの臓器の発達に悪い影響を及ぼすことや、集中力や記憶力、積極的に物事に取り組む気持ちが低下してしまうことなどを学ぶことができました。子どもたちは、初めて知ったことが多かったようで、授業でわかったことをお家の人にも教えたいと話していました。



## 連絡

- ・ 学年行事のアンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートの結果、9月21日(土)に決定しました。午前中に実施する予定です。当日の流れなど、詳細につきましては、近くなってからお知らせしたいと思います。よろしくお願いいたします。
- ・ 6月20日(木)の生活科の時間に、「サツマイモを植えよう」を実施します。軍手を使用しますので、記名の上、ビニール袋に入れて持たせてください。
- ・ 最近、給食準備のときに着用するマスクを持って来ていないお子さんが見受けられます。衛生面から、給食準備の際には全員マスクを着用することになっていますので、お子さんと一緒に確認して、毎日持って来ることができるよう準備をお願いいたします。

## 町探検に行きました

5日(水)の生活科の学習で、町探検に行ってきました。今回は、近津駅方面とみりよく満点周辺を歩き、学校周辺のお店や標識、消火栓など、気づいたことや新しく発見したことを探検マップに書き込みました。子どもたちは、よく知っている地域でも、よく見ると知らないことがまだまだたくさんあることに気づくことができました。



3日(月)に、本物のアンモナイトの化石を触る体験をしました。手のひらにのる小さなものから、子どもたちの顔と同じくらい大きいものまで、様々な化石を触ることができました。



本物の化石をさわったよ!



子どもたちは、化石に興味津々で、虫眼鏡を使って拡大して観察したり、化石のざわり心地や重さを比べたりしていました。